

LA

SEMAINE RELIGIEUSE

DE QUÉBEC

SOMMAIRE

Consécration de Mgr Bruchési, 1. — De l'enfer, 2. — De l'esprit libéral, 3. — A propos du 14 juillet, 7. — Le vrai sens de certaines réponses, 7. — Les ratés de la Vieille Europe, 7. — Neuvaine au Saint-Esprit, 8. — Histoire du Cap-Santé, 8. — Memento hebdomadaire, 16. —

Consécration DE Mgr Paul Bruchési

La consécration de Monseigneur Bruchési a été, au dire de tous, une manifestation sans précédents dans les annales religieuses de la ville de Montréal. Dix-huit archevêques et évêques, près de sept cents prêtres accourus de tous les points de l'Amérique, des milliers de laïques de toutes les classes, ont prouvé, par leur présence et leur enthousiasme, que l'illustre prélat arrivait sur le trône métropolitain, précédé d'une immense popularité faite toute d'estime et d'admiration.

Cette grandiose démonstration a mis en relief les éminentes qualités du nouvel élu, absolument à la hauteur de sa position